
環境のとりくみなどに関する組合員や職員の意見

（1）組合員の意見（第43回通常総代会の議案への意見から・要旨）

●エコバスツアーに参加し、ハートコープでのリサイクル作業の見学と学習をしてから容器包装のリサイク
ルをし始めました。再商品化委託料金が1,900万円あると知り、みんなで協力してこの金額を減らしてい
きたいです。

●リサイクルの回収率をあげるのにもっと視覚化をすすめてはどうかと思います。チラシにお知らせを入
れたり、ホームページからお願いするなどもう一歩ふみこんだとりくみを提案します。

●リサイクルもいいですがそもそもの容器包装の使用量も減ると良いなと思います。

●お店や物流センターから出た食品残さがたい肥に生まれかわり、それを使ってまた野菜を作るのはとて
も素晴らしいとりくみだと思います。

（２）職員・（子会社の）社員からの意見（CSRレポートの感想文から・要旨）

●食品リサイクル・ループに大変興味を持ちました。再資源化率が年々少しずつあがってきている点は素
晴らしく、地球に優しい取り組みはいずみ市民生協の成功例の一つだと思います。

●よく利用している商品が環境配慮商品だと知り、驚きました。負担もあると思いますが素晴らしいとりく
みだと思います。

●いずみ市民生協のCO２削減とりくみが認められ、「おおさかストップ温暖化賞」の「大阪府知事賞」をとっ
ていることを知りました。コープ電気の普及活動をがんばってよかったと思いました。

●組合員様がリサイクル活動にとても積極的だと感じます。生協専用の組合員様が持ち込めるリサイクル
センターを作るのも良いと思います。

●リサイクル活動に障がい者の方がたずさわっており、雇用促進と自立支援につながっていることを知り
ました。この内容が多くの人に伝われば良いと思います。

●土地を活用して太陽光発電をしていますが、各配送センターの屋根の上に太陽光パネルを付けてほしい
です。


